



Historische landwirtschaftliche Geräte beim Ackertag

Auch wenn das Wetter heuer nur bedingt mitspielte, kamen wieder zahlreiche Besucher zum Ackertag nach Pflugdorf. Eingeladen hatten dazu die Bulldogfreunde Pflugdorf. Zu sehen war alte Landtechnik im praktischen Einsatz. Gezeigt wurden verschiedene Modelle des „Nachlaufpflugs“, vom Einschar- bis zum Fünfscharpflug. Gezogen wurden die Geräte vom Oldtimer bis hin zum modernen Traktor. Insgesamt sechs Hektar wurden während des Ackertages

bearbeitet. Bis zu 15 Gespanne brachen Reihe für Reihe das Stoppelfeld um. Mit dabei waren auch Traktorfahrer Benedikt Dreja und sein junger Beifahrer Kasimir Schwarzwalder. Den Nachlaufpflug lenkte Robert Düringer. Er und Ulrich Happach gründeten 1995 den Verein „Bulldogfreunde Pflugdorf“. Vorstand ist Thomas Graf. Heute haben die Bulldogfreunde 120 Mitglieder. Im Hintergrund ist ein Fünfscharpflug zu sehen. Text/Foto: Gisela Glöck